
Pièces 5 Pièces

Superficie 151 m²

Référence 84148826

Prix 1 290 000 €

St Cloud
Appartement à vendre (92210)
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Situé dans une résidence sécurisée et  parfaitement entretenue, ce bien en parfait

état de 151.12 m² carrez propose: une belle entrée avec toilettes invités, vestiaire

et  espace  buanderie,  une  grande  cuisine  équipée  avec  matériaux  et

électroménager haut de gamme et espace dinatoire, un vaste salon de près de 45

m² s'ouvrant sur un large balcon est de 26 m² avec une magnifique vue sur paris et

la tour eiffel, une salle à manger avec balcon sud. La partie nuit offre trois grandes

chambres vue paris dont un bel espace parental avec nombreux rangements et sa

salle de douche attenante avec ...

In  a secure and immaculately maintained residence, this pristine 151.12m² (1,626

sq  ft)  apartment  (carrez  law)  has  the  following  layout:  entrance  with  guest  toilet,

closet and utility area, large kitchen equipped with high-end appliances and dining

area,  spacious  double-sized  living  room  spanning  44m²  (473  sq  ft)  and  opening

onto a 26m² (280 sq ft), wide, east-facing balcony affording a spectacular view over

paris  and  the  eiffel  tower,  a  dining  room and a  south-facing  balcony.  Three  large

bedrooms overlooking  paris  including  a  master  bedroom with  plenty  of  cupboard

space and an adjoining ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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